Conseil national

Consiglio nazionale

Cussegl naziunal

9. Februar 2010



Medienkonferenz

An die Medien

"Brückenschlag zwischen den Generationen"

Nationalratspräsidentin Pascale Bruderer Wyss hat den Dialog und Zusammenhalt zwischen den Generationen zum Motto in ihrem Präsidialjahr 2009/2010 erklärt.

Heute ist es schon beinahe üblich, dass die Grossmutter den Enkel regelmässig betreut, während die Eltern der Arbeit nachgehen. Die Beziehungen zum engsten Familienkreis Kinder – Eltern – Grosseltern erlangen wieder vermehrt an Bedeutung. Während die Familie wieder näher zusammenwächst, sind generationenübergreifende Beziehungen ausserhalb dieser intimen Gefüge eher schwierig aufzubauen.

Nationalratspräsidentin Pascale Bruderer Wyss hat "den Brückenschlag zwischen den Generationen" zum Leitmotiv ihres Präsidialjahres erklärt. Mit der Website <u>www.intergeneration.ch</u>, dem ersten Projekt des Leitmotivs, will sie eine Brücke schlagen, um das Verständnis und Interesse von Jung und Alt zu festigen.

Unterstützt wird Nationalratspräsidentin Pascale Bruderer Wyss von Annemarie Huber-Hotz, der Präsidentin der Schweizerischen Gemeinnützigen Gesellschaft (SGG), die als Partnerin die Neugestaltung der Website www.intergeneration.ch mitträgt. Die SGG, die 2010 ihr 200-jähriges Jubiläum feiert, unterstützt die Generationenplattform als eines ihrer zentralen Jubiläumsprojekte.

Zur Medienkonferenz vom 19. Februar 2010 laden wir Sie herzlich ein. Bitte melden Sie sich bis zum 15. Februar 2010 mit beigefügtem Antworttalon zur Medienkonferenz an:

Programm

Datum: Freitag, 19. Februar 2010, 10:00 bis 11:00 Uhr

Ort: Pressezentrum im Bundeshaus, Bundesgasse 8, Bern

Referentinnen und Referenten

Begrüssung durch **Annemarie Huber-Hotz**, Präsidentin der Schweizerischen Gemeinnützigen Gesellschaft SGG und Partnerin der Internetplattform www.intergeneration.ch

Pascale Bruderer Wyss, Nationalratspräsidentin 2009/2010

"Der Brückenschlag zwischen den Generationen – das Leitmotiv meines Präsidialjahres"

Pfr. Dr. Andreas Zeller, Synodalratspräsident der Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn: Generationen verbinden – Eine Bilanz über die Onlineplattform www.generationen.ch

Dania Gerhardt, Amazee AG / **Monika Blau, SGG**: Präsentation der neu gestalteten Website www.intergeneration.ch

Anschliessend haben die Medienschaffenden Gelegenheit mit den Anwesenden ein Interview zu führen und Fragen zu stellen.

Antworttalon

Datum: Freitag, 19. Februar 2010, 10:00 bis 11:00 Uhr	
Ort: Pressezentrum im Bundeshaus, Bern	
() Ich nehme gerne teil	
() Ich nehme nicht teil	
() Schicken Sie mir bitte die Medienmappe	
Name / Vorname:	
Medium:	
Strasse:	
PLZ / Ort:	
Telefon:	
Fax:	
E-Mail:	
Anmeldung bis zum 15. Februar 2010 an	
E-Mail: monika.blau@sgg-ssup.ch	
Kontakt: Monika Blau	
Schweizerische Gemeinnützige Gesellschaft SGG	
Schaffhauserstrasse 7	
8042 Zürich	
www.sgg-ssup.ch	
Telefon: 044 366 50 37	